# 校だより



### 体育馴念でしなやかな体に・・・









東野小学校では、毎 日様々な朝会を実施 し、子供たちの身体や 感性を育んでいます。 体育朝会では、柔軟運 動を行い、しなやかな 体づくりをしてます。

体育の授業では「東 野ストレッチ」を準備 運動に取り入れてい

### 

東野小学校では、毎年、 特別非常勤講師の西本正 樹先生に、3年生、4年生、 5年生、6年生の絵画指導 をしていただいています。 3・4年生は「思い出の 品」、5・6年生は「校内 の風景 | 「正光坊 | を題材 に作品制作をします。

仕上がりが楽しみです。









## 11/1 古典の日朝会









毎年11月1日は、 「古典の日」です。 東野小学校では例 年、図書委員会が昔 話の読み聞かせをし てくれます。

モニターに映した 絵に合わせて、5 名 の図書委員がお話を 読んでくれました。

### 後期児童会役員から読献なお知らせが・・・



※村山さんも後期児童会役員ですが、この日は図書委員としての役割があり、少し離れていたためあまり映っていません、ごめんなさい。

後期児童会役員の猿渡さん、松本くん、村山さん、 数上さんが、古典の日朝会のあと、「児童会新聞を作りました」と、素敵な提案をしてくれました。

各学級と校長室横の掲示板に掲示してあります。 ご来校の際には、是非、ご 覧になってください。





# 合唱·合豪指導一北山博子先生·













10月27日(金)5・6校時に北山博子先生から合唱と合奏のご指導をいただきました。

まず、5 校時に全校で合唱指導を受けました。顔を上げ、大きく口を開けてしっかりとした歌声を響かせました。また、6 校時には3~6年生が合奏の指導を受けました。パートごとに丁寧に指導してくださり、だんだんといい音が出るようになってきました。11月12日(日)の本番をお楽しみに!

指導していただいた後に、今年の サツマイモの育ちが良くなかったと いう話になったのですが・・・後日、 北山先生が大きなサツマイモを持っ

てきてくださいました。ありがとうございました。





